

# Instituto de Filología y Comunicación Lingüística invita a estudiantes internacionales a participar en Escuela de Verano de Lengua Rusa

**Fecha del evento:** 3 julio 2023 - 16 julio 2023

Instituto de Filología y Comunicación Lingüística invita a participar en la Escuela de Verano de la Lengua Rusa para estudiantes internacionales. Este proyecto eficiente combina clases apasionantes y metodológicamente bien desarrolladas con los mejores profesores del instituto y un programa cultural que promueve una inmersión profunda en la lengua rusa.



En sólo 2 semanas nuestro curso comunicativo único le ayudará a adquirir confianza en todos los niveles de ruso, desde A1 hasta C1. Se puede participar tanto presencialmente como en línea.

El programa de la Escuela de Verano incluye clases de ruso, seminarios científicos y lingüísticos (clases magistrales de gastronomía y música), excursiones por Krasnoyarsk, sus museos y alrededores.

**Fechas de la Escuela de Verano:** del 3 al 16 de julio de 2023.

Quienes deseen participar en la Escuela de Verano pueden hacerlo pulsando [este enlace](#) o enviando un correo electrónico a [russianlanguageschool@mail.ru](mailto:russianlanguageschool@mail.ru).

*7 junio 2023*

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, [info@sfu-kras.ru](mailto:info@sfu-kras.ru).

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/27799>